

質問の件名及び質問の要旨(質問時間)	答弁を求める者
<p>1 防災体制の充実について (30分)</p> <p>今後の更なる防災体制の充実のため、防災体制の現状について、以下質問します。</p> <p>(1) 災害発生時における職員の参集体制は。 (2) 避難所運営において想定される課題は。 (3) 備蓄状況は。 (4) 避難行動要支援者の避難体制の整備は。 (5) 災害発生時の学校の対応は。</p>	<p>市長 教育委員会教育長</p>
<p>2 教育環境の充実について (25分)</p> <p>令和5年12月議会で、今回と同じ「教育環境の充実について」という表題で、時代に即した教育環境を整えることが重要であるとして、学校教育について多岐にわたり一般質問しました。今回は、そこでは聞き切れなかった部分について、改めて質問するものです。</p> <p>(1) 学習用端末の導入による効果と課題は。 (2) 不登校児童・生徒への支援は。 (3) 現在、市内中学校において合理的根拠を欠く校則が散見されます。教育委員会の認識は。</p>	<p>教育委員会教育長</p>
<p>3 公園に洋式トイレの設置・改修は (5分)</p> <p>現在、市内には63の公園がありますが、その中でトイレが設置されているのは12か所のみになります。公園に洋式トイレを設置することや、和式便器を洋式に改修することは、多くの利用者にとって利便性が向上することは言うまでもありません。先日、息子が公園で急に体調を崩してトイレに駆け込むことがありましたが、和式便器での用の足し方が分からず、苦労したということがありました。この例の様に、特に小さな子どもを持つ家庭や高齢者、障害を持つ人々には洋式トイレの整備による便益が大きいものと考えられます。公園に洋式トイレを設置することや和式便器を改修して洋式化することについて、今後の考えはどうなっていますか。</p>	<p>市長</p>